
 

 

 

  

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ежегодно во второе воскресенье августа в 

России отмечается профессиональный праздник 

работников строительной отрасли – День 

строителя, который в этом году выпадает на 11 

августа и будет отмечаться уже 69 раз. И сегодня, в 

преддверии этого события, мы, конечно же, хотим 

поздравить нашего надежного партнера и 

основного подрядчика - компанию ООО 

«Ремспецстрой». 

На сегодняшний день компания, в штате 

которой порядка 160 человек, выполняет практически 

весь спектр задач по строительству: строительно-

монтажные работы, строительство наружных 

инженерных сетей (водопровод, канализация, 

тепловые сети), ремонтные работы насосных станций, 

ремонт систем вентиляции и монтаж слаботочных 

систем, благоустройство, отделка сооружений и 

помещений и многое многое другое. 

Один из объектов, который сейчас ведет 

Ремспецстрой – это стройка огромного 

термокомплекса «Термолэнд» в ТРЦ «Планета» 

площадью 8,5 тыс.кв.м. Бывшая площадь магазина 

«Ашан» теперь поделена на различные виды саун, 

бассейны, раздевалки и многое другое. С марта месяца 

этого года нашими сотрудниками уже были 

осуществлены демонтажные работы, снесены все 

перегородки, проведены работы по возведению 

металлоконструкций, а в скором времени, приступят к 

отделочным работам помещений и изготовлению 

бассейнов. Проект очень масштабный, который не 

останавливается ни на минуту, ведь крупные 

демонтажные работы приходится выполнять даже 

ночью.  

Полным ходом идет строительство значимых 

для города объектов. Например, это строительство 

магистральной теплотрассы Ø530 мм в Куйбышевском 

районе в рамках проекта «Чистый воздух». Второй - 

строительство мазутного хозяйства на улице 

Коммунальной, 25. Монтаж двух баков под мазут на 

3000 куб.м. обеспечит хранение резервного топлива, 

что в случае аварийных ситуаций не позволит остаться 

жителям нашего города без тепла. 

Помимо плановых работ наши коллеги 

выполняют ряд текущих. К примеру, сейчас решается 

вопрос с ремонтом канализационного коллектора 

Ø2000 мм., верхняя часть которого обрушилась на 

улице Ноградская. Подготовительные работы сделаны, 

вскрыты проблемные участки и в скором времени 

будет заменен участок трубы порядка 70 метров, а 

после - восстановлена вся придомовая территория. 

 

Не стоит забывать, что объекты строительства 

Ремспецстроя находятся не только в Новокузнецке, но 

и в близлежащих городах. Например, в марте этого 

года полностью закончили работы по реконструкции 

12-этажного здания МВД общей площадью 8000 кв.м в 

Кемерово. Объект был полностью сдан под «ключ», 

начиная от монтажа стен, заливки полов, заканчивая 

отделкой и полной комплектацией мебелью в 

помещениях.  

Так же на сегодняшний день ведутся работы по 

строительству 2х зданий в ООО «Белтранс» в городе 

Белово. Строительство складского комплекса и 

производственного корпуса, совмещенного с АБК, 

сотрудники Ремспецстроя планируют завершить к 

августу следующего года. 

То, что перечислено — это всего лишь малая 

часть того какие работы реализовывает компания на 

сегодняшний день. Непрерывно происходит участие в 

тендерах, ежедневно выполняются и много мелких 

задач, где качество работ раз за разом достигает своего 

высокого уровня. 

Профессия строителя на самом деле 

многогранная и очень интересная, и она не 

ограничивается лишь одной кладкой кирпича. Куда 

ни кинь взгляд — повсюду стройка! А значит труд 

строителя всегда востребован, в почете и очень 

важен! Огромная благодарность всем, кто хоть на 

минуту причастен к этой профессии. Пусть в вашей 

работе всегда присутствует удача и успех, а в 

«личной стройке» - вдохновение, душевная 

гармония и счастье! 

Подготовлено Алиной Рахманиной

Август 2024 №7 (100) 

                      Стройка – это каждый день вызов. Каждый день – это множество 

технических решений, работа с внешними органами, с проектировщиками, с 

заказчиками, где каждый своеобразен и к каждому нужен подход. Объектов 

много, и каждый наш сотрудник задействован по полной и вносит свой 

небольшой, в масштабах любого проекта, но очень важный вклад, без 

которого конечный результат не может быть достигнут. Благодаря большому 

опыту и багажу знаний наших коллег, мы строим, помогаем городу и делаем 
нашу жизнь комфортнее и красивее!  

С ПРАЗДНИКОМ, ДОРОГИЕ СТРОИТЕЛИ! 

 

 

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ! 

Поздравляю вас с нашим профессиональным праздником – Днем строителя! 

Каждый день создавайте мощные и крепкие стены, которые защитят от неудач и бед. Пускай в 

вашей жизни всегда будет прочный фундамент и масса идей для строительства собственного счастья. 

Выражаю огромную благодарность вам за трудолюбие, выдержку и силу! 

От всей души желаю успешной реализации проектов, удовлетворения от результатов собственных 

достижений и ярких перспектив! Желаю, чтобы новые проекты помогали реализовываться в этой 

нужной и важной профессии. Доброго здоровья, благополучия, стабильности, блестящих побед, 

достижений, и пусть всё идёт по задуманному плану! 
 

Генеральный директор  

ООО «Ремспецстрой» 

Павел Сергеевич Черемнов 

« 

« 
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Море драйва, спортивный задор и куча 

положительных эмоций – именно таким 

запомнится многим летний спортивный 

праздник, который традиционно прошёл этим 

летом на стадионе села Атаманово 20 июля. Это 

уже тринадцатое по счёту мероприятие, 

ежегодно собирающее наших сотрудников, 

жаждущих показать свои спортивные таланты. 

Напряжённая борьба и желание добиться 

победы с головой захватили всех без 

исключения участников! 

Бытует мнение, что число тринадцать 

является несчастливым. И, возможно, суеверие 

сработало бы и в этот раз, учитывая, что синоптики 

предсказывали на 20 июля дождь. Однако небесная 

канцелярия была к водоканальцам благосклонна, 

подарив всем нам отличную погоду! Традиционно 

мероприятие открылось парадом четырех команд: 

«Конторский пряник», «Легион», «Цунами», 

«Кузнецкбизнесбанк». После чего для всех 

зрителей были зажигательные танцы от шоу-балета 

«Затмение», которые также показали всем 

присутствующим спортивную разминку. С 

приветственным словом выступил генеральный 

директор Новокузнецкого Водоканала Константин 

Владимирович Рябов: «Хочу поздравить всех с 

тем, что этот праздник состоялся. Зимнего мы, к 

сожалению, не дождались, поэтому накопленный 

энтузиазм, энергия, здоровое желание победить у 

вас у всех через край. Погода сегодня 

замечательная, солнце всех нас радует, поэтому 

желаю всем вам настоящих спортивных успехов, а 

болельщикам ярких эмоций». 

На протяжение нескольких часов наши 

спортсмены смогли побороться в разных 

дисциплинах: легкоатлетическое многоборье, 

метание задвижки, прыжки на скакалке, 

прохождение полосы препятствий и многое другое. 

Для самых маленьких зрителей работали 

аниматоры и мастера аквагрима. На «ура» 

сработали наши партнёры из Сервис-Аква, которые 

раздавали всем присутствующим ароматные хот-

доги, охлаждающее мороженое и вкусные напитки 

от «Ирбис». Одним из нововведений нынешнего 

праздника стало введение надувной полосы 

препятствий, о которой восторженно отзывались 

все без исключения участники. Надеемся, что 

понравившееся всем испытание теперь прочно 

войдёт в ряд других летних спортивных 

состязаний. 

В общекомандном зачёте места 

распределились следующим образом: первое место 

завоевал «Конторский пряник», второй стала 

команда «Легион», третье место у «Цунами», и 

четвёртое место у «Кузнецкбизнесбанка». 

Начальник спортивно-оздоровительного 

комплекса Станислав Мамойко высоко оценил 

прошедшее мероприятие: «Всё прошло достойно! 

Повезло, что погода не подвела, и огромное 

спасибо тем, кто помогал подготовить стадион к 

соревнованиям. В личном многоборье лучшей стала 

Надежда Тугучева и, думаю, что она может 

стать лидером у женщин, если продолжит 

участвовать и в остальных соревнованиях. Мне 

запомнилось отличное настроение, реальная 

борьба между «Конторским пряником» и 

«Легионом». Все участники болели друг за друга, 

поддерживали команду, помогали на смене этапов 

эстафеты. Здорово, что капитаны радели за всех 

своих участников! Хочу большое спасибо сказать 

судейской коллегии, которая хорошо знала свои 

обязанности и оперативно их выполняла. Каждый 

год мы анализируем проведённый праздник, чтобы 

в будущем не допустить ошибок. Например, в 

прошлом году у нас был включен в программу 

турнир по волейболу, из-за которого праздник 

затянулся и даже пришлось отменить эстафету. 

В этом году игры по волейболу проходили в другой 

день, что позволило нам вернуть эстафету. В 

этот раз все пазлы сложились – всё было 

продумано, организовано и динамично». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Август 2024 №7 (100) 

Роман Попков, капитан 

команды «Легион»: 

«Все наши ребята довольны 

проведённым праздником, эмоции 

остались только положительные. 

Понравились все конкурсы, особенно 

полоса препятствий! В каждом 

конкурсе все помогали друг другу, 

болели и очень переживали за команду, 

что сильно нас сплотило. Легиону ведь 

совсем чуть-чуть не хватило до 

первого места. Но ничего, в следующем 

году постараемся выиграть. Что 

касается выступления, то все 

проявили себя ожидаемо хорошо, и это 

неудивительно – люди готовились  

и шли за победой!» 

 

Надежда Тугучева, капитан 

команды «Цунами»: 

«Впечатления у всех только 

положительные, правда, у нас не 

обошлось без форс-мажора. Один из 

заявленных участников не пришёл и 

вместо него пришлось выступить 

одному из болельщиков нашей 

команды. Но ничего, он справился! 

Также у нас была ещё одна 

участница, которая выступала 

впервые, она достойно справилась 

со всеми испытаниями, выступила 

на скакалке. Все ребята молодцы, 

всем огромное спасибо за участие и 

борьбу! Хочется отметить полосу 

препятствий, которая вызвала у 

нас море положительных  

эмоций!» 

 

Артем Величко, 

капитан команды 

«Кузнецкбизнесбанк»: 

«Всё было очень здорово, 

мышцы до сих пор болят! 

Спасибо Водоканалу, который 

всегда приглашает нас на 

такие праздники. Благодарны, 

что вы нас любите и цените. 

Так держать! И мы ждём 

зимнего спортивного 

праздника! Да, мы заняли 

последнее место, но старались, 

пытались как могли. В конце 

концов, главное – это не победа, 

а участие!»  

 

Сергей Плоцкий, капитан команды 

«Конторский пряник»: 

«Праздник прошёл как всегда на 

высоком уровне. Всё было здорово, начиная 

от доставки и организации питания, 

заканчивая самими состязаниями. Самое 

главное, что до последнего не было известно, 

кто же победит, всё решилось на последнем 

этапе эстафеты. И надо сказать, что я 

давно не испытывал таких эмоций! В нашей 

команде все большие молодцы, особенно 

девушки. Все сплотились и отработали на 

сто процентов! Для меня это первая 

спартакиада в качестве капитана, и я рад, 

что нам удалось в ней победить!» 

 



Пятого июля в музее-заповеднике «Кузнецкая 

крепость» прошла торжественная церемония 

вручения городских наград в рамках празднования 

406-й годовщины основания Новокузнецка. В этот 

день глава города Сергей Николаевич Кузнецов 

некоторых горожан отметил специальными 

медалями.  

Надо сказать, что в этом году в городе учреждена 

новая медаль «За сохранение семейных ценностей». 

Вручают её супругам, которые прожили в браке 20 и 

более лет и были выдвинуты на награждение своими 

предприятиями. В этот день почётную награду получили 

всего лишь пять городских семей! В торжественной 

обстановке новой медалью наградили Кошелева 

Александра Брониславовича, слесаря-ремонтника 5 

разряда электромеханического участка АВР, и его 

супругу Кошелеву Татьяну Владимировну, оператора 

хлораторных установок третьего разряда ДЦВС. Ранее 

мы уже писали о том, что на нашем предприятии 

работает целая династия Кошелевых-Тугучёвых: 

трудятся дочери Кошелевых – Диана и Надежда, также 

на ДЦВС работает Александр Тугучев, супруг Надежды. 

У пяти представителей этой большой и дружной семьи 

общий стаж составляет 84 года! Они грамотные и 

отзывчивые специалисты, высококвалифицированные 

работники, надежная опора руководства. И уже долгие 

годы они находятся в «Золотом фонде» трудового 

коллектива, на котором держится предприятие. 

Надо сказать, что семейная чета Кошелевых 

смогла привить своим детям и внукам любовь, 

уважение, доброту и взаимовыручку, ответственность за 

близких людей. В детях сочетается любовь к большой и 

малой родине – селу Атаманово, привито почитание 

старших и родителей, доброта.  Совместные прогулки, 

походы в кино, поездки в путешествия - эти традиции 

Кошелевых обогащают жизнь семьи, делают её более 

яркой и насыщенной. Вот что говорит Александр 

Брониславович о своей награде: «Было неожиданно и 

приятно получить эту медаль. Считаю, что подобные 

поощрения нужны. Как я отношусь к семейным 

ценностям: конечно, когда дети вырастают, они 

должны быть самостоятельными, но помогать им, 

воспитывать, всё равно нужно. Ведь потом и они 

станут помогать родителям, когда те состарятся. А 

то иной раз посмотришь, дети выросли, а о родителях 

забыли». 

Также на мероприятии медалью «За 

добросовестный труд на благо города» наградили 

начальника производства цеха безалкогольных напитков 

ООО «Ирбис» Августова Максима Михайловича, 

который работает на нашем предприятии уже 16 лет. «У 

меня есть множество благодарственных писем от 

администрации города, но такая медаль – впервые. Для 

меня очень почётно получить награду на 

торжественном мероприятии в числе лучших лиц 

города. Сергей Николаевич Кузнецов озвучивал 

достижения каждого награждённого и это было очень 

приятно». 

Не забыли и про ветеранов. Четвёртого июля в 

джаз-клубе «Геликон» прошла встреча с ветеранами 

труда, посвящённая Дню города и 4-й годовщине 

присвоения Новокузнецку почетного звания «Город 

трудовой доблести». Там присутствовала и наша 

бывшая сотрудница, проработавшая на благо 

Водоканала более 37 лет – Александра Петровна 

Глинкина! Её наградили медалью «Трудовая доблесть». 

Кроме того, благодарственным письмом 

Новокузнецкого городского совета народных депутатов 

отмечен Совет ветеранов ООО «Водоканал» в лице 

председателя Гилёвой Инессы Валерьевны за активную 

гражданскую позицию и большой вклад в развитие 

ветеранского движения. 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

Август 2024 № 7 (100) 3 

 

 СЕГОДНЯ ЮБИЛЕЙНЫЙ ВЫПУСК

ГАЗЕТЫ «ТЕРРИТОРИЯ ВИВ»!

Лариса Владимировна Кечина, ведущий инженер 

участка гидравлических режимов и мониторинга: 

«В основном я читаю праздничные выпуски, в которых 

руководители поздравляют сотрудников. Также люблю 

материалы с различных массовых мероприятий, таких, как наши 

спортивные праздники. Ещё интересна рубрика про наших 

стажистов. Большинство из них знаю, и поэтому с удивлением 

открываю для себя тот факт, что многие из них уже 

достаточно долго здесь работают – у кого-то стаж двадцать, 

а у кого-то и тридцать лет! Газете «Территория ВиВ» желаю 

всегда идти в ногу со временем!» 

 

Марина Владимировна Карташова, социолог отдела 

подбора и развития персонала: 

«Очень важно, что в нашей газете можно узнать о том, чем 

живут, интересуются наши сотрудники. Ты как бы открываешь с 

другой стороны, казалось бы, знакомого тебе человека. А ведь это 

очень важно! Ведь тогда мы лучше понимаем его, решая 

совместные профессиональные задачи, а порой даже становимся 

друзьями. А иногда узнаешь из очередного репортажа о целой 

династии наших сотрудников, которые много лет с удовольствием 

продолжают работать на нашем предприятии! Это очень круто, 

когда большая семья знает работу компании с разных сторон, 

дополняя свои знания и умения опытом, который приобретали их 

члены семьи многие годы. Это позволяет им комплексно решать 

встающие перед ними задачи».  

 

Илья Викторович Чернышев, директор по общим 

вопросам: 

 «Считаю, что наша газета достаточно полно и 

интересно отражает жизнь предприятия. В ней найдётся место 

как для освещения серьёзных тем, так и для лёгких, душевных 

материалов. Отдельное спасибо за стильное и современное 

оформление издания. Мне нравится рубрика, которую мы начали 

освещать в прошлом году – «Дело всей жизни». Считаю, что о 

тех, кто годами работает на предприятии, действительно 

нужно рассказывать. Больше других запомнился материал об 

Ольге Владимировне Лысенко, которая проделала здесь большой 

путь и много сделала для Водоканала. Газете желаю дальнейшего 

развития, идти вперёд и только вперёд!» 

 

Алина Викторовна Лоншакова, секретарь-референт: 

«Корпоративную газету «Территория ВиВ» читаю с 

момента прихода в организацию и, с тех пор, не пропускаю ни 

одного выпуска. Газета помогает лучше узнать о работе 

различных служб и о людях, работающих здесь. Вся информация 

полезна и познавательна, хорошо доступна для восприятия. 

Среди прочтенных публикаций выделила бы статью о Тихоновой 

Татьяне Евгеньевне, женщине с сильным характером и высокими 

человеческими ценностями. Также мне нравится читать о 

семейных династиях, работающих в Водоканале, и очень 

интересна появившаяся рубрика о хобби коллег. Спасибо за 

чудесное издание! Поздравляю с юбилейным выпуском, желаю 

успехов, вдохновения и развития!» 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

Дорогие наши читатели! Сейчас вы держите в руках сотый выпуск нашей корпоративной газеты! Все эти несколько лет мы каждый месяц были с вами: 

писали о спортивных и культурных событиях Водоканала и его партнёров, поздравляли с праздниками, знакомили с интересными сотрудниками и рассказывали 

о грядущих планах. Мы с большой любовью готовим каждый выпуск, стараемся, чтобы вам было интересно узнавать о наших новостях.  И уверены, что в 

будущем газета «Территория ВиВ» станет ещё лучше! 
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Соревнование Зачет 
Место 

проведения 

Шашки 

Мужчины, 

женщины – личный 

зачет 

Конференц-зал, 

АБК, 

Строителей, 98  

Газета издается группой по связям с общественностью 

Шалабаева Любовь 
 

 
 
 

 

Дизайн и верстка 
Рахманина Алина 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШИХ КОЛЛЕГ С ЮБИЛЕЙНЫМИ СТАЖАМИ! ВЫРАЖАЕМ 

ИСКРЕННЮЮ ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА ВЫСОКИЕ 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ КАЧЕСТВА, ОТВЕТСТВЕННОЕ ОТНОШЕНИЕ К 

ДЕЛУ И МНОГОЛЕТНИЙ ДОБРОСОВЕСТНЫЙ ТРУД В СФЕРЕ 

ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ ГОРОДА! 

Август 2024 №7 (100) 

ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ 

ХОББИ НАШИХ КОЛЛЕГ 

Комаров 

Александр Николаевич 
руководитель группы 

автоматизированных систем 

управления технологическим 
процессом 

 ООО "Водоканал" 

 

 

Мамойко 

Станислав Николаевич 
начальник спортивно-

оздоровительного 
комплекса 

 ООО "Водоканал" 

 

 

Когда горы зовут 

 

Захарьев 

Николай Александрович  
слесарь-ремонтник 4 

разряда Драгунского цеха 
водоснабжения 

 ООО "Водоканал" 

 

Коняхин 

Андрей Иванович 
водитель автомобиля 

автотранспортного цеха  
 ООО "Транзит-Б" 

 

 

 
Карпова 

Светлана Викторовна 
начальник смены  

цеха очистных сооружений 

канализации 
 ООО "Водоканал" 

 

 

Для некоторых людей велосипед – это не только 

способ развеяться, но и захватывающий образ жизни. 

Такое увлечение позволяет горожанам объединяться в 

сообщества, заводить новых друзей и постоянно 

открывать для себя новые места. Среди любителей 

проехать десятки километров «с ветерком» есть и наша 

сотрудница – уборщица помещений социально-

хозяйственного отдела Светлана Геннадьевна 

Косогорова.  

Активно кататься на велосипеде сотрудница СХО 

начала в 2016 году. «Вместе с дочкой мы поехали из 

Новокузнецка в Зенковский парк, это порядка 50 километров 

в одну сторону. Так всё это и началось. В прошлом году я 

познакомилась с девушкой, которая позвала меня на 

Первомайский велопробег, который проходил на Алтае. 

Тогда я купила новый велосипед, поставила багажник, и мы 

поехали». Лёгкими и беззаботными такие поездки не 

назовёшь – нужна физическая выносливость и стойкость 

характера, ведь ехать придётся с большим рюкзаком в любую 

погоду. Однако никакие трудности Светлану Геннадьевну не 

останавливают. С конца марта и до начала октября она 

активно путешествует в велотурах по Хакассии, совершает 

регулярные поездки по родному региону. 

«В прошлом году летом я ездила в поход первой 

категории сложности по маршруту Новокузнецк – 

Костенково – Таргай - Мундыбаш – Осинники – Мысковская 

ГРЭС. Весь маршрут занял у нас четыре дня», - вспоминает 

женщина. «Одной из самых длинных поездок была дорога в 

Казыр – мы ехали только в одну сторону порядка ста 

километров. А самой трудной была дорога в Горный Алтай, 

со множеством спецучастков – по гравийной дороге, без 

асфальта, иногда приходилось перебираться вброд через 

реки. А как-то раз проснулись 1 мая, выходим – а на улице снег 

и сугробы – попали из весны в зиму!» 

 По словам Светланы Геннадьевны такие велопоходы 

дают ей ощущение свободы и, как ни странно, спокойствия. 

После каждого такого выезды велотуристы чувствуют 

огромную усталость, но спустя время она забывается, а вот 

полученные эмоции остаются. «Физически это тяжело и 

непросто», - признаётся наша собеседница. «Да, ты устаёшь 

так долго ехать, но в следующий раз уже без этого не 

можешь, потому что становится скучно». 

Все поездки Светлана фиксирует на своей страничке в 

социальной сети. Каждая из них начинается с фразы «Так 

получилось». Теперь у велопутешественницы есть даже флаг 

с таким логотипом, который она берёт с собой в каждую 

поездку. Одним словом, живётся Светлане совсем не скучно! 

Каждые выходные вне зависимости от погоды случаются 

различные поездки и походы – на велосипеде, на лыжах, или 

даже пешком. Такая вот нескучная жизнь! 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

Уважаемые коллеги! 

В августе 2024 года будут проведены следующие спортивные 
мероприятия: 

 
 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в спорткомплекс 

или по тел.: 790-643 (16-43) 

Несин 

Виктор Григорьевич 
водитель автомобиля 

автотранспортного цеха  
 ООО "Транзит-Б" 

 

 


